

Ancré dans la vie ambarroise, le groupe Vivons notre Ville, impulsé par son association, poursuit son travail de fond, sur les sujets importants pour le quotidien des habitants.

Des dossiers avancent, comme celui des Courbes de l'Albarine, ou des projets communautaires ou départementaux, mais à mi-mandat, notre groupe s'inquiète et s'interroge sur les sujets municipaux.

Pour nos écoles et nos associations :

- des reports de la construction d'une nouvelle école et d'une cuisine centrale, qui ne verront pas encore le jour sous ce mandat,
- de la pénalisation des associations sportives avec l'application d'une modulation des subventions selon le lieu de résidence des adhérents.

Pour le portefeuille et le bien-être des ambarrois :

- après la fin de la gratuité du périscolaire, c'est l'imminence de stationnements payants, et d'une augmentation des impôts locaux,
- la suppression d'espace vert, comme Rue Dunant à Tiret, contre lequel nous nous sommes battus, tout en donnant la parole aux ambarrois.

Pour notre ville, nous nous interrogeons encore sur la vision à court et moyen terme de la majorité municipale et les véritables ambitions de cette mandature.

Nous restons attentifs et toujours autant mobilisés pour vous, habitants, alors n'hésitez pas à nous contacter.

Le Groupe Vivons notre Ville (Catherine Pidoux, Joël Guerry, Marie Calendre)

www.vivonsnotreville-amberieu.com